

児童館 こどものひのば



一本げた競争

南児童館では、6月14日に「一本げた競争」を行いました。

はじめて一本げたを履く子もいたので、練習を行いました。はじめの子も少しの練習で上手にバランスを取り歩けるようになりました。

本番は、どれだけ早く歩けるか競いました。上手に歩いている子や走っている子もいました。

最後に参加賞をもらつて、楽しいひと時を過ごしました。



じゃんけんゲーム

8月の行事予定

○南児童館 ☎(84)3456

・ドッジボール大会 4日(水)

・カーデゲーム 10日(火)

・ドミノ積み 18日(水)

・スタンプラリー 26日(木)



臨時休館のお知らせ

「南児童館・西児童館」

8月13日(金)から16日(月)
9月6日(月)から7日(火)



西児童館では、6月10日に「じゃんけんゲーム」を行いました。2人で向かい合つて、左の手のひらを上向きにしてアメをのせて胸の前でかまえます。

さあ、ここからが勝負！

右手でじゃんけんをして、勝つ人は相手の左手に乗つて、アメをすばやくとります。負けた人もとられないようにギュッとアメをにぎります。じゃんけんに集中してアメを落としてしまう子や、あわてて先にアメをにぎってしまう子もいました。みんなで大きな歓声をあげて樂しかっていました。

思いやりの心で明るい社会を

ぼくの妹

五霞西小3年生 児童作文

7月13日に、ぼくの妹が生まれました。会えるのを楽しみにして病院に行つたけど、きそくがあつて、その日は会えませんでした。とても残念でした。お母さんが退院して来て、妹と初めて会つたとき、かわいくて小さいいなと思いました。女の子なのに、とてもひくい声で泣くので、夜中泣かれると目が覚めてしまうこともあります。

初めてだっこをするときは、ドキドキしました。そしたら、泣き出しちゃつてどうしたらいか分からなくなつてしましました。

一日一日、目をあける回数が多くなつていき、だんだん大きくなつてくるようにもなりました。

おもしろいのが、おふろに入つている時です。顔がまっ赤になつて、たまにおじさんみたいな顔をしたりするので、家族みんなで笑つてしまします。

ぼくがだっこしたときに、おっぱいとまちがえて、うでをつかんだり、よう服をくわえたりして、おもしろいと思いました。妹の指の間にぼくの指を入れたら、すごい力でにぎつてきて、びっくりしました。まだ赤ちゃんなのに、力があるんだなと思いました。泣いているときは、手の力がつよくて、ぶつかると手がいたくなります。それに、口を大きくあけてすごいあくびをします。おっぱいをよく飲んで、たまに飲みながらねちゃうときもあります。

毎日ずっと見ていてもあきません。とてもかわいい妹がぼくにもできました。

『五霞西小児童生徒の

人権メツセージ紹介

○「ありがとう」人と人の心を

むすぶやさしい言葉

いときでも、かなしいときで

もやさしい言葉を聞くと元気

ができる。そうやつてみんなも

人と人の心をむすぼうよ。

○友だちをきずつけることは言

わないよ。もし言つてしまつて、こうかいしたらあやまろ

う。こまつた時に、助けても

らつたら「ありがとう」を言

おう。きっと温かい気持ちになれるよ。